

Lettre d'intention
Dr Lucie Beylacq
47 ans, anesthésiste réanimateur libérale, Bordeaux

Bonjour à tous,

Je souhaite intégrer le Conseil d'Administration de la SFAR pour représenter et accompagner les évolutions de notre spécialité avec engagement et humanité.

En tant qu'AHU puis PH au CHU de Bordeaux j'ai accompagné une dizaine d'internes pour leurs thèses/mémoires. Membre du 1er groupe jeunes de la SFAR, créatrice du site medtandem.com de partage de savoir-faire entre médecins, formatrice en anesthésie régionale échoguidée en ophtalmologie, je suis très impliquée dans la formation des jeunes ainsi que dans la formation continue tout au long de la carrière. Le partage de compétence me semble être le principal vecteur de l'efficacité de nos pratiques.

Anesthésiste-réanimateur en libéral à Bordeaux depuis 2015, j'ai créé des liens forts avec mes collègues hospitaliers et libéraux ce qui m'a conduite à développer des outils innovants, comme un système RH informatisé autonome durant la crise COVID, pour répondre aux besoins en intégrant l'ensemble des praticiens libéraux d'Aquitaine aux côtés des réanimateurs hospitaliers et libéraux.

Convaincue que la bienveillance et le bien-être au travail sont essentiels, j'intègre dans mes relations avec mes confrères ainsi qu'avec les patients des approches complémentaires comme entre autres l'hypnose conversationnelle, que je pratique depuis 2012.

Ces initiatives, alliées à mes compétences en anesthésie régionale et en formation, reflètent mon souci d'écoute, de transmission, de collaboration et d'innovation. Je souhaite porter ces valeurs d'ouverture, d'efficacité et de bien-être au sein du Conseil d'Administration de la SFAR afin de construire ensemble un avenir ambitieux et humain pour notre discipline.

Merci pour votre confiance.

Lucie